

Hoy, en una pregunta a la ministra Portavoz, Pilar Alegría, en el Senado

## **María Salom: “Han convertido las ruedas de prensa del Consejo de Ministros en un mitin del PSOE”**

- La senadora del PP pregunta a la ministra “si cree que sería bueno, necesario, aconsejable y recomendable respetar las instituciones de nuestro Estado de Derecho”
- “Ustedes han sido expedientados y multados por no respetar las reglas del juego, por abusar de su poder, por incumplir la ley electoral en campaña y por utilizar los medios del Estado”

**18 de junio de 2024.-**

- La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Popular y senadora por Mallorca, María Salom, acusa a la ministra Portavoz, Pilar Alegría, de “haber convertido las ruedas de prensa posteriores al Consejo de Ministros en un mitin del PSOE”.
- “¿Cree que sería bueno, necesario, aconsejable y recomendable respetar las instituciones de nuestro Estado de Derecho?, pregunta la senadora del PP a la ministra, tras lo que le afea que “utilice el altavoz del Gobierno para criticar a la oposición”.
- Le recuerda a Pilar Alegría que ha sido expedientada en dos ocasiones por la Junta Electoral Central durante las elecciones europeas, al igual que a sus anteriores compañeras en la portavocía y “hasta al mismísimo Pedro Sánchez”.
- “Ustedes han sido expedientados y multados por no respetar las reglas del juego; por abusar de su poder, por incumplir la ley electoral en campaña, por utilizar los medios del Estado y las instituciones en beneficio del Partido Socialista”, recrimina a la ministra Portavoz.

- Así mismo, María Salom le pregunta quién va a pagar la multa de 2.400 euros impuesta por la Junta Electoral. “¿Usted, el PSOE o se lo van a endosar al Gobierno?”.
- Tras reprender a la ministra por no pedir disculpas y “vanagloriarse de incumplir la ley para fastidiar al adversario”, María Salom afirma que “mintió en su escrito de alegaciones” porque dijo que eran declaraciones espontáneas por las preguntas de los periodistas.
- “He revisado el video de la rueda de prensa y cuando usted contesta baja la mirada hasta en 10 ocasiones para leer el papelito que le habían preparado”, le advierte la senadora popular.
- Por último, la portavoz adjunta del Grupo Popular exige a Pilar Alegría que “pida disculpas, rectifique y deje de utilizar las ruedas de prensa posteriores al Consejo de Ministros con fines partidistas. Por el camino que va de mentiras y prepotencia no es el mejor curriculum para presentarse en Aragón”, finaliza Salom.